

第4回実行委員会 報告

11月19日（土）に開催しました。

あいさつ

P T A 会長

佐々木 宏

本日、学習発表会を拝見しました。子ども達がとても生き生きとしていて、コロナ禍でも出来ることで子供たちの体験を実施して下さっている先生方に感謝しております。今後も気を引き締めて、我々も学校の応援団、子ども達の応援団として活動していきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

校長先生

岩崎 政弘

二学期も残りひと月あまりとなりました。本日は学習発表会にご参加いただきありがとうございました。学習発表会のはじめにもお話ししたのですが、今週初めの全校朝会で子ども達に「100-1=0」というお話をしました。これは帝国ホテルの総料理長が料理に対する心構えということで、「料理は手を抜かない心によってこしらえるものだ、たった一つのごまかしでも味がだめになってしまう、ゼロになってしまう」と話したものです。学習発表会も同じことで、舞台上に立っているときだけではなく台詞がない時や裏方をしている時にも、みんなで力を合わせて100%を出すことによって、最高の発表ができるのだというお話をしました。今日、子どもたちの100%が発揮できたのではないかと感じているところですが、是非ご参加いただいた皆さまからもご感想を頂ければと思います。また、この二学期は社会科見学や陸上記録会など、感染症対策を取りながらも充実した学習活動を行うことができています。これも保護者の皆さまのご理解、ご協力の賜物であると思っております。引き続き、子ども達の安全・安心のもとで充実した学習活動が展開できるように努力して参りますので、よろしくお願いいたします。

副校長先生

室本 辰也

児童の安全管理についてご協力をお願いします。毎朝、朝の出欠の状況を確認しています。最近のニュースで、学校や幼稚園、保育園に来ているのを分からずに事故が起きたということをよく見ます。学校も同様に、児童が学校に来ているか毎朝確認しているのですが、時々連絡を頂けないことがあります。また、集中して電話を頂くと、なかなか電話に出られずご迷惑をおかけしたり、学校で電話を取ったものを各教室に伝えるため、各階を走り回ることになります。人員がそこまでいないため、ほぼ一人で電話を取って伝えるという状態になっており、集中して電話を頂くと対応ができず、緊急の対応が後手に回る恐れもあります。できる限り、8時まではMicrosoft Formsでの欠席連絡を利用させていただきたいと思っております。8時を超えてからは今まで通り電話での連絡をしていただいても構いませんが、ご協力をお願いいたします。それから、ご家庭から欠席のご連絡がない場合、ご自宅の方に学校から連絡させていただくことがあります。安全に配慮するために学校からお電話するというご協力いただければ幸いです。また、遅刻や早退の際は教室までの送り迎えをお願いいたします。是非、安全確保のためにご協力をお願いいたします。

議題

1. 事業報告

2. 学校より

3. 質疑応答

4. その他

1. 事業報告

1) PTA事業関連

- 第5回役員会（11/19）
社教室にてハイブリッド（対面とオンライン）開催しました。
- 体育学習発表会（10/8）
皆さまのご協力のもと、発表会を行うことができました。Web広報誌を発行していません。
- 親子ふれあい教室（10/22）
東京大学のマジックサークル、サイエンスサークルに演技いただきました。
計122名の児童にご参加いただき、大変好評でした。
- 令和5年度PTA役員指名状況
来年度のPTA役員の募集をいたしました。多くの方に立候補と推薦の協力いただき、ありがとうございました。今後、指名委員会より個別にご協力をお願いする予定です。
- 今後の予定
 - 音楽会（2/24, 25）
 - 卒業式（3/24）
 - 入学式（4/6）
 - 115周年行事（2023年度）

2) PTA連合会等の組織活動

- 文京区小P連
 - 区政・教育懇談会（10/18）
 - 小P連スポーツ大会
 - バレーボール大会（11/3）
 - 卓球大会（後記：11/23に実施しました。）
 - バスケットボール大会（12/10）
- 礫川青少年健全育成会
 - サンバdeリズム&ステップイベント（10/2）
 - 文の京こどもまつり（11/13）
 - 礫川マラソン大会（後記：11/27に実施しました。）
 - ストラックアウト・フェスティバル（3/5）
- 大塚青少年健全育成会
 - カプライイベント（9/24）
 - 落語ワークショップ（10/23）
 - 文の京こどもまつり（11/13）
 - ボッチャ対抗戦（1/29）
- 学校運営協議会
- スクールガード連絡会
 - スクールガード巡回点検を10月28日に実施しました。

3) PTA本部の活動報告・諸連絡等

- 会計委員：各予算の行使を行いました。

4) 地域イベント等の年間活動予定

今後の状況によっては、イベントを延期、中止または変更させていただく場合がございます。

- 文京区小P連 スポーツ大会 日程 12月10日（土）：バスケットボール大会
- 礫川青少年健全育成会 事業計画 3月 5日（日）：ストラックアウト大会
- 大塚青少年健全育成会 事業計画 12月 : ボッチャ対抗戦

2. 学校より

特にありません。

3. 質疑応答

特にありません。

4. その他

委員会・サークルの活動報告と今後の予定

委員会活動

学年委員会	体育学習発表会では校庭前で交通整理をいたしました。ご協力ありがとうございました。 インクカートリッジのベルマーク収集について日程を調整していく予定です。
ふれあい委員会	10月22日に親子ふれあい教室を実施しました。当日はマジック、サイエンスどちらのショーも盛況で、参加賞を使ってご家庭でのふれあいの時間も持てたとの嬉しい言葉も沢山頂戴しました。数多くのご参加をいただき、ありがとうございました。
広報委員会	WEB版広報誌として、金富小ホームページにて、「親子ふれあい教室」「PTA寄贈品」「PTA寄贈品 感謝状授与式」の記事を公開しました。 今後は、体育学習発表会などの記事をWEB版にて発行予定です。
指名委員会	10月8日 体育学習発表会(受付担当) 10月15日 令和5年度本部役員立候・推薦募集 配布資料準備作業実施 10月17日 同、資料配布 11月4日 立候補・推薦締め切り 11月12日 開票・集計

サークル活動

図書ボランティア部	金曜日の読み聞かせの募集に関して、先日図書日より12月まで決定しているシフトを配布していただきました。全く人員が足りておらず、何とか低学年の保護者の参加を期待したいところです。また、感染病騒動前には毎年行っていた学年イベントですが、1, 2年生だけでもという要望が部員から出たため、学校に打診致しましたが、今年の冬も感染増加が見込まれるとのことで、中止となりました。6年生の学年イベントは3月に企画中です。
コーラス部	10月22日の土曜日、15時30分より視聴覚室をお借りして、コロナ禍で何も出来てなかった中、初の顔合わせ会を行い、総勢17人の方に集まっただけでした。内容は、コーラス部の現状と役員挨拶、自己紹介、2019の金富コンツェルンのDVD鑑賞と最後に記念撮影を致しました。皆さん、まだかまだかと楽しみに待っています。 今後は、どういう型になって練習や運営が出来るかを、話しあっています。
卓球部	11月23日の小P連卓球大会に向け、毎週土日に練習しています。一時は定員(10名)が集まるか危ぶまれましたが、なんとかメンバーが揃いそうです。
バスケ部	12月10日(土)の大会まであと少しですが、良い結果が出せるように頑張ります！
バレー部	11月3日に、2年振りの小学校PTAバレーボール大会に参加し、2勝2敗の結果となりました。初めて大会に参加するメンバーも、緊張感の中、楽しみながら、バレーボールをすることが出来ました。今後も、来年度に向けて、継続して練習をしていきますので、ご興味のある方は、毎週土曜日の14時～16時半に体育館へ足を運んでみてください。

★ 次回、第4回実行委員会 2月25日(土)14:30～ 場所:視聴覚室、オンライン

以上